

KONTRIBUSI USAHA PETERNAKAN SAPI POTONG
TERHADAP PENDAPATAN RUMAHTANGGA PETANI
KELAPA SAWIT DI KABUPATEN PESISIR SELATAN

Tesis

RUSDIMAN

1221212007



PROGRAM PASCASARJANA
UNIVERSITAS ANDALAS

2017

**KONTRIBUSI USAHA PETERNAKAN SAPI POTONG
TERHADAP PENDAPATAN RUMAHTANGGA PETANI KELAPA
SAWIT DI KABUPATEN PESISIR SELATAN**

Oleh : RUSDIMAN(1221212007)

(Di bawah bimbingan Dr. Ir. Faidil Tanjung, M.Si dan Ir. Jhon Farlis, MS)

Abstrak

Tujuan penelitian ini adalah (1) Mengetahui pendapatan rumah tangga petani kelapa sawit di Kabupaten Pesisir Selatan dari usaha peternakan sapi potong, (2) Mengetahui kontribusi usaha peternakan sapi potong terhadap pendapatan rumahtangga petani kelapa sawit di Kabupaten Pesisir Selatan. Penelitian ini dilakukan di kecamatan yang terdapat areal perkebunan kelapasawit di Kabupaten Pesisir Selatan, yaitu di Kecamatan Lengayang, Kecamatan Linggo Sari Baganti, Basa Ampek Balai Tapan dan Kecamatan Lunang. Penelitian ini berlangsung pada bulan Mei sampai Juli 2016. Menggunakan metode studi pustaka dan survey. Studi pustaka dilakukan dengan menganalisis data sekunder, yaitu data yang diperoleh dari laporan dan dokumentasi Dinas Pertanian dan Peternakan Kabupaten Pesisir Selatan, Badan Pusat Statistik Kab.Pesisir Selatan, dan referensi dari buku, literatur, jurnal, internet dan sumber data sekunder lainnya. Kemudian survey dilakukan untuk memperoleh data primer dari responden melalui wawancara dan pengamatan langsung di lapangan. Data yang digunakan adalah data tahun 2014. Dari hasil penelitian dan pengolahan data, maka ditemukan bahwa (1) Pendapatan total rumahtangga petani kelapa sawit di Kabupaten Pesisir Selatan adalah sebesar Rp 19.433.482,- per tahun, (2) dengan sumber-sumber pendapatan dari pekerjaan sebagai petani kelapa sawit sebesar Rp 10.298.295,- per tahun, dari usahatani sebesar Rp 3.397.925,- per tahunnya, usaha selain usahatani sebesar Rp 2.959.545,- per tahunnya, Pendapatan rata-rata rumahtangga petani kelapa sawit di Kabupaten Pesisir Selatan dari usaha peternakan sapi potong adalah sebesar Rp 3.086.618,-per KK per tahun (3). Kontribusi usaha peternakan sapi potong terhadap pendapatan rumahtangga petani kelapa sawit di Kabupaten Pesisir Selatan adalah sebesar 13%

Kata kunci: Pendapatan, sapi potong, Pesisir Selatan.